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Статья посвящена исследованию правовой природы участия родителей в дополнительных расходах на детей и совершенно-
летних детей в дополнительных расходах на родителей, которая только при первом приближении предполагает, что это специальная 
разновидность алиментных обязательств. Более детальное рассмотрение условий возникновения имущественных обязательств 
родителей и совершеннолетних детей по несению дополнительных расходов на соответственно детей (несовершеннолетних и со-
вершеннолетних нетрудоспособных) и родителей дает основание говорить о том, что перед нами схожая с алиментами, но иная 
правовая материя, характеризующаяся несколько другой спецификой, не позволяющей считать вышеуказанные расходы алимен-
тами. Однако, исходя из принципа аналогии закона, к установленным обязанностям по несению дополнительных расходов, могут 
применяться нормы, касающиеся правового регулирования алиментных отношений. При этом возможность применения аналогии 
закона допустима за исключением положений, устанавливающих административную и уголовную ответственность за деяния, свя-
занные с неуплатой средств на содержание детей или нетрудоспособных родителей.
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The article is devoted to the study of the legal nature of the participation of parents in additional expenses for children and adult 
children in additional expenses for parents, which only at a fi rst approximation suggests that this is a special kind of maintenance obligations. 
A more detailed consideration of the conditions for the emergence of property obligations of parents and adult children to bear additional 
expenses for children (minor and adult disabled) and parents, respectively, gives reason to say that we have before us similar to alimony, but 
a different legal matter, characterized by somewhat different specifi cs, not allowing to consider the above expenses as alimony. However, 
proceeding from the principle of analogy of the law, the norms relating to the legal regulation of alimony relations can be applied to the 
established obligations to bear additional expenses. At the same time, the possibility of applying the analogy of the law is permissible, with 
the exception of provisions establishing administrative and criminal liability for acts related to non-payment of funds for the maintenance of 
children or disabled parents.
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